

LA ARMADA DE MÉXICO AUXILIA EMBARCACIONES EN PELIGRO

México, D.F.- 20 de abril de 2007 18 y 19 de abril, la Armada de México brindó apoyo a dos embarcaciones.

Dando respuesta a una llamada de auxilio del Servicio de Guardacostas de los Estados Unidos de

El avistamiento del velero se logró con la participación de una embarcación menor adscrita al Apos

Por otro lado, se brindó auxilio al Sr. David Stephens, de nacionalidad norteamericana a bordo del yate

El yate fue remolcado hasta quedar fondeado frente a la costa, en una posición que no representa

De esta forma la Armada de México por instrucciones directas del Almirante Mariano Francisco Sayn